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Verbale assemblea elettiva regionale 7 febbraio 2009 
 
Alle ore 15.45 si aprono i lavori per la presenza della metà più uno degli aventi diritto. 
Si elegge presidente dell’assemblea Il signor Giuliano Palmioli e vice presidente il signor Claudio Scoppa. 
Si procede alla nomina della commissione elettorale nelle persone di Giuseppina Meschini, Riccardo 
Verga e Roberta Angeloni. 
Il presidente dell’assemblea dà la parola al Presidente regionale uscente che illustra la sua relazione. 
Egli afferma che il suo operato in questi quattro anni nella regione ha messo in evidenza alcuni aspetti che 
possono essere riassunti brevemente: 

• Il settore giovanile a cui si è cercato di dare forza e impulso. 
• Appartenenza ai gruppi nazionali di alcuni atleti che hanno dato e danno lustro a tutto il movimento 

regionale. 
• Si è confermato il miglioramento dell’organizzazione di alcune compagnie sia dal punto di vista 

societario che dell’organizzazione delle gare. 
• Sono migliorati i piazzamenti della squadre regionali che nel quadriennio si sono presentate alla 

manifestazioni nazionali quali la Coppa delle Regioni con il miglior risultato di sempre a Venaria 
Reale con il nono posto. Negli anni successivi, continua il presidente Cipollini,  nonostante la perdita 
di “pezzi da novanta”, passati ai gruppi nazionali,  ci siamo sempre difesi onorevolmente. 

• Nei GDG si sono evidenziati dei buoni risultati e viene precisato che nell’edizione scorsa abbiamo 
raggiunto il nono posto invece del decimo che in un primo momento ci era stato dato dalla classifica. 
Il presidente si sofferma un attimo sull’argomento confermando l’importanza dei giovani nel nostro 
sport e la necessità di “tenerlo sotto controllo” e di vitalizzarlo richiamando le compagnie e i tecnici, 
in particolare ad adoperarsi attivamente. Stimolare la ricerca di giovani è il futuro del nostro sport. Il 
presidente Cipollini, a questo proposito, elogia la compagnia di Pesaro e la sua presidente signora 
Elena Forte, per l’ottimo lavoro svolto sia per l’incremento di tesserati ma soprattutto per il gran 
numero di ragazzi che in questi ultimi mesi partecipano alle gare. 

Il Presidente infine, proponendo la propria candidatura, chiede a tutti una fattiva partecipazione e 
collaborazione, spiegando che se si lavora in armonia e dialogo aperto si può migliorare e conclude 
comunicando gli elogi del tecnico nazionale Stefano Carrer e del presidente nazionale Scarzella per il buon 
successo ricavato dal lavoro dell’intero gruppo regionale: presidente e consiglieri. 
A questo punto il Presidente dell’assemblea invita i candidati al consiglio a presentarsi.  
Prende la parola Enrico Palmioli, consigliere uscente e candidato, si unisce alle parole del presidente 
Cipollini e conferma i buoni risultati ottenuti nel quadriennio ed elogia il gruppo di tecnici che ha ben 
lavorato con gli atleti e supportato il consiglio nelle sue scelte. Queste sono le motivazioni per cui si 
ripropone come consigliere: perché crede nelle persone con le quali ha lavorato finora e nel tiro con l’arco! 
Prende la parola Renzo Calef,  consigliere uscente e candidato, come rappresentante dei tecnici.  
Il compito di tecnico è un lavoro in cui crede ma non è certo, facile; l’aggiornamento di un istruttore in una 
regione come la nostra è fondamentale. 
Si propone come tecnico proprio perché pensa che questa sia la sfida su cui impegnarsi nel prossimo 
quadriennio.  
Si presenta Sergio Lodolini, consigliere uscente e candidato, afferma di trovarsi d’accordo con i suoi colleghi 
ed aggiunge che nel quadriennio il tiro con l’arco nelle Marche si è “rinforzato” al suo interno, e quindi, per 
il futuro si prevede di “aprirlo” all’esterno: abbiamo un buon prodotto, è ora di “commercializzarlo”! Se 
rieletto, uno dei suoi impegni sarà quello si far seguire da psicologi dello sport gli atleti che maggiormente 
emergono nel gruppo regionale. 
La parola poi passa ad Antonio Bianchini, rappresentante degli atleti uscente e candidato, anche lui si associa 
a quanto detto dai suoi predecessori e non ha cose rilevanti da aggiungere, conferma che il suo duplice ruolo, 
atleta di gruppi nazionali e rappresentante atleti possa favorire al meglio la sua attività all’interno del 
consiglio regionale. 
Si presentano ora i due candidati che non hanno finora rivestito cariche all’interno dello staff regionale: 
Isabella di Nardo e Silvano Calcinaro. 
La prima, unica candidata donna al consiglio, si presenta molto informalmente e con la simpatia che le è 
familiare comunica di essersi candidata per la sua esperienza, nell’ambito lavorativo, di organizzazione di 
vari eventi: pensa che questo sia un aspetto che possa essere utile al prossimo gruppo dirigente.   
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Anche se non necessario, perché volto noto del tiro con l’arco marchigiano, si presenta l’arbitro Silvano 
Calcinaro, il quale ha un grande rammarico: quello di dover abbandonare, se eletto, l’incarico di giudice 
federale. Assicura però di mettere a disposizione del consiglio tutta la sua esperienza maturata in questi anni. 
Ultimo candidato è Daniele Marchetti, assente perché influenzato, che si ripropone come consigliere e non 
più come rappresentante dei tecnici. 
Si passa poi all’approvazione del bilancio di cui si allega copia. 
Il presidente Cipollini lo illustra ai presenti e chiarisce che tutti gli originali sono custoditi presso la sede 
regionale e sono a completa disposizione di chi desiderasse dei chiarimenti. 
Si procede alla votazione. 
Viene approvato all’unanimità. 
Altro punto: la premiazione di atleti che si sono particolarmente distinti nella precedente stagione 
agonistica. 
Il Presidente Cipollini li chiama ad uno ad uno, presentandoli con la motivazione del premio. 
Gli atleti, in rigoroso ordine alfabetico, sono: 

- Alessandra Agamennoni 
- Annalisa Agamennoni 
- Antonio Bianchini 
- Marta Corsalini 
- Francesca Monzoni 
- Mussolino Patrizia 
- Giuliano Palmioli 
- Chiara Putrella 
- Lorenzo Pianesi 
- Silvana Pierini 

Al termine, dopo la foto di rito,  il Presidente fa notare all’assemblea quanti siano i giovani premiati e di 
quanto valido sia il lavoro svolto con i gruppi giovanili.  
Si passa ora all’elezione del Presidente e consiglio regionale. 
Paola Lodolini espone all’assemblea le modalità elettorali che hanno rigidamente seguito le indicazioni 
federali nazionali. 
Non essendoci chiarimenti aggiuntivi, il presidente Palmioli dichiara aperta la votazione per il presidente 
regionale. 
Ad operazione conclusa si passa all’elezione del consiglio, del a cui è chiamata a votare anche la società di 
Loreto che era arrivata in ritardo, e successivamente a quelle del rappresentante dei tecnici ed, infine, del 
rappresentante degli atleti. 
Le operazioni si svolgono in breve tempo e nelle modalità corrette. 
In attesa del risultati dello scrutinio si passa alle varie ed eventuali. 

• La presidente della società di Pesaro, Elena Forte, chiede la parola: vorrebbe avere chiarezza 
sull’accordo fatto con la regione Umbria per lo svolgimento dei campionati regionali all’aperto. I 
campionati targa e campagna si svolgono ad anni alterni in una località delle due regioni, esempio 
quest’anno il targa nelle Marche, il campagna in Umbria. La signora Forte vorrebbe sapere quali 
sono gli accordi per il campionato 3D, alla prima edizione, che la sua società ha in calendario per il 
mese di settembre. Fa inoltre presente che in Umbria, nella stessa data è previsto un 12+12 a 
Gubbio-Mocaiana. Il presidente Cipollini risponde che è possibile accordarsi con la regione Umbria 
come si fa con gli altri campionati, anzi si impegna a contattare il Presidente Taddei. Il consigliere 
Palmioli chiede la parola ed evidenzia che tutte le società erano state invitate alla riunione di stesura 
del calendario. La presidente Forte risponde che la sua società era rappresentata, non era invece 
inserita nel calendario provvisorio la gara umbra. Conferma comunque che non intende fare 
polemiche ma chiede la collaborazione per organizzare in tranquillità un evento nuovo come una 
gara 3D e si dice disponibile a cambiare la data per avere maggiori presenze di atleti provenienti 
anche dalle altre regioni limitrofe. Il presidente Cipollini assicura la sua collaborazione. 

• Il presidente Cipollini presenta all’assemblea i rappresentanti della nuova società affiliatasi nel 2008 
alla Fitarco: la Firmum di Fermo. In realtà ci sono altre due nuove società: Montefentro di Pesaro e 
Regina Pacis di Ancona che, però, non sono presenti.  A questo proposito viene chiesto quale sia la 
procedura da seguire per avere il delegato Fitarco presso il Coni per la provincia di Pesaro visto che 
ora sono quattro le società iscritte. Il Presidente si riserva di consultare lo statuto-regolamento prima 
di dare una risposta. 
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• Il Signor Giovanni Petrella fa presente che la data del campionato  giovanile targa è concomitante 
con una gara molto importante a Castenaso. Il Presidente fa presente alla società che il cambio di 
data è previsto, per cui è la società che deve decidere. 

• Il tecnico Calef chiede la parola preavvisa e società che la prima data disponibile per uno stage per il 
gruppo della “coppa delle regioni” è il 18 aprile, sabato, e sarà aperta a olimpico e compound.  Lo 
stage è riservato a dieci senior e per individuare i nominativi prima vengono chiamati i precedenti 
rappresentanti e successivamente vengono inseriti eventuali nominativi su segnalazione delle società. 
Gli atleti verranno convocati via mail o SMS. L’atleta Peruzzini chiede se fosse possibile la 
separazione delle due tipologie di stage: targa e campagna. Gli viene risposto che non è semplice, 
anche perché dal gruppo originale di Cinque arcieri ne devono essere presi tre, comunque si terrà 
conto della richiesta. 

• La presidente Forte chiede al consiglio quali tecnici seguiranno il settore giovanile. Il consigliere 
Palmioli le risponde che lui è uno dei tecnici che segue i ragazzi ma ha parecchi impegni e alcuni 
colleghi lo hanno lasciato solo. Esprime la necessità che il consiglio valuti quanto prima questa 
esigenza ed invita le società a comunicare nomi di tecnici disponibili ad accettare l’incarico in tutti i 
posti disponibili. 

La discussione si conclude e vengono resi noti i risultati delle votazioni: 
ELEZIONE PRESIDENTE: 
            Cipollini Raimondo                                              voti validi              988,21      ( 87,98% ) 
                                                                                     Schede bianche      134.95 
 
ELEZIONE CONSIGLIO REGIONALE: 
           Di Nardo Isabella                                                  voti validi             400,99       ( 35,58% ) 
           Palmioli Enrico                                                     voti validi             391,95       ( 34,78% )    
           Lodolini Sergio                                            voti validi             188,78        ( 16,75% ) 
           Marchetti Daniele                                                  voti validi               89,40        (   7,93% )        
           Calcinaro Silvano                                                   voti validi              52,08         (  4,62% )    
                                                                                    Schede nulle             3,37 
 
ELEZIONE RAPPRESENTANTI ARCIERI: 
          Bianchini Antonio                                                  voti validi            141,43         ( 90,67% ) 
                                                                                     Schede bianche      14,55 
 
ELEZIONE RAPPRESENTANTI TECNICI: 
          Calef Renzo                                                             voti validi             82,25         ( 94,14% ) 
                                                                              Schede bianche      5,10 
 
Visti i risultati dello scrutinio il CONSIGLIO REGIONALE FITARCO risulta composto da: 
           Cipollini Raimondo     presidente 
           Di Nardo Isabella         consigliere                                           
           Palmioli Enrico            consigliere                                                 
           Lodolini Sergio            consigliere   
           Bianchini Antonio        rappresentante atleti 
           Calef Renzo                  rappresentante tecnici         
 
La riunione si conclude alle ore 17.45.             
 
Si allega:  consuntivo di bilancio 2008                                                                                                                
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